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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  18 del mese FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Urbanistica Organizzazione 
Parcheggi Vibo Marina 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A A LO SCHIAVO DA REMOTO 

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A P  REMOTO 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 FATELLI Elisa Componente A A   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

10 TUCCI Danilo Componente A P  ENTRA 15:33 

11 CURELLO Antonio Componente A P   

12 POLICARO Giuseppe Componente P P  REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 PUGLIESE Laura Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente A A   

17 FRANZE’ Katia Componente A P  REMOTO 

18 RUSSO Giuseppe Componente A A COLLOCA REMOTO 

Presiede la seduta  il Vice Presidente Gerlando Termini, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

              IL Vice  PRESIDENTE                                      IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

                Gerlando Termini                  Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Vice Presidente Termini, verificata la presenza del numero legale dei commissari partecipanti ai 

lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. All’OdG è prevista la proposta del 

Commissario Console, circa l’istituzione dell’isola pedonale permanente su Vibo Marina oltre ad 

una migliore organizzazione dei parcheggi. 

Il Vice Presidente cede la parola al Commissario Console che espone la sua proposta. 

Il Commissario Console, evidenzia che l’istituzione dell’isola pedonale permanente sul corso di 

Vibo Marina,  porterebbe giovamento alle attività commerciali specie nel periodo estivo. 

Ovviamente onde evitare disagi è necessario individuare delle aree parcheggio apposite. Console, 

suggerisce alla Commissione di individuare tali aree e porle all’attenzione della Polizia Municipale. 

A suo avviso si potrebbe realizzare, ad esempio, un’area parcheggio nei pressi della piscina 

comunale. Un altro sito, potrebbe essere quello della scuola di via Stazione. Console, suggerisce 

in tanto di partire in via sperimentale creando anche dei “ momenti di attrazione “ al fine di  

verificare la buona riuscita del progetto. 

Il Vice Presidente, ultimato l’intervento del Commissario Console chiede ai presenti se intendono 

intervenire alla discussione avanzando altre  proposte in merito e soprattutto, è sua intenzione  

sapere se la proposta di Console è condivisa dagli stessi, al fine calendarizzarla e 

successivamente interfacciarsi con l’Assessore alle attività produttive. 

Per il Commissario Franzè, la proposta di Console è valida e condivisibile, ma è importante capire 

come intervenire sul traffico e quali le aree da individuare per gli stalli delle auto. 

Il Commissario Curello, afferma che su Vibo Marina è difficile disciplinare la viabilità specie se il 

corso dovesse essere adibito ad isola pedonale ed evidenzia le criticità spesso rilevate dalla Poliza 

Municipale nel far defluire il traffico. Curello trova la proposta di Console  valida, ma di non  facile 

applicazione. 

Il Commissario Console risponde che spesso le novità portano iniziale disorientamento, ma detta 

proposta è atta a portare un miglioramento e serve da stimolo per le attività commerciali. 

Il Commissario Policaro, trova la proposta di Console buona in quanto importante per il rilancio 

commerciale e suggerisce di porla all’attenzione dei Consiglieri che vivono sul posto al fine di  

verificarne la fattibilità ed avere  suggerimenti. 

IL Vice Presidente, chiude la seduta alle  ore 16:30. 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 18/02/2022 

 

    Il Segretario Verbalizzante F.F.      

        Emanuela Calderone     Il Vice  Presidente  la 2^ Commissione  

                       Gerlando Termini  


